

WDS

Nombre del alumno: Lizbeth Reyes Ulloa

Docente: Guillermo Del Solar Villareal

Asignatura: Epidemiología

Licenciatura: Medicina humana

Semestre: Cuarto

Parcial: Cuarto

Diabetes mellitus

La diabetes mellitus es un grupo de enfermedades metabólicas caracterizadas por niveles elevados de glucosa en la sangre (hiperglucemia) resultantes de defectos en la secreción de insulina, su acción o ambos. El inicio es mayormente en adultos, aunque está aumentando en niños y adolescentes debido a la obesidad.

Conclusión

La diabetes mellitus es una condición crónica que requiere un manejo continuo y cuidadoso para prevenir complicaciones y mantener una buena calidad de vida.